

«A Juan Pablo II le canté unos fandangos en Castelgandolfo, hizo por lo bajo la segunda voz; entonaba muy bien»

En la banda sonora de la ajetreada vida de María Dolores Mazuecos (Loja, 1944) se mezclan la voz de Juan Pablo II cantando unos fandangos y el estruendo de la guerra. Licenciada en Medicina y Filosofía por la Universidad de Navarra –la primera carrera la

empezó en Granada–, lleva 30 años en el corazón de África, en la República Democrática del Congo, una nación con un doloroso pasado bélico. María Dolores, miembro del Opus Dei, es la coordinadora de servicios del Hospital Monkole de Kinshasa, la capital ...

26/05/2013

...del país. Antes residió en Roma y trabajó junto a Escrivá de Balaguer y conoció al Papa polaco. Ella misma lo cuenta desde la distancia.

Carlos Morán / Ideal de Granada

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-cl/article/a-juan-pablo-ii-
le-cante-unos-fandangos-en-
castelgandolfo-hizo-por-lo-bajo-la-
segunda-voz-entonaba-muy-bien/](https://opusdei.org/es-cl/article/a-juan-pablo-ii-le-cante-unos-fandangos-en-castelgandolfo-hizo-por-lo-bajo-la-segunda-voz-entonaba-muy-bien/)
(24/12/2025)